
 

書面問題                            中西區環工會書面問題第 4/2019 號  

 

 

關注通往中山紀念公園天橋升降機工程進展緩慢問題  

 

背景 :  

 

通往中山紀念公園天橋的升降機工程由 2012 年起已籌備多年，工程後來又多

次延期，令市民遲遲未能享受升降機帶來的便利。  

 

工程原定於 2019 年 3 月完成，但路政署表示由於干諾道西 118 號大廈對出地

下位置鋪設了眾多管道及電線，需要花費更多時間勘察，令工程有所延誤。估計

有關升降機工程需延期至 2019 年年底才能完成，而另一部近中山紀念公園的升

降機則會如期在 2019 年 3 月投入服務。  

 

問題 :  

1.  請部門交待通往中山紀念公園天橋升降機工程的最新進展及時間表。  

2.  請問部門為何工程從 2012 年開始籌備至今仍未完工？   

3.  請問部門是否有機制檢討本次工程延誤多年的情況，以免類似情形會再度發

生？  

 

建議：  

強烈要求政府盡快落實通往中山紀念公園天橋升降機工程，令市民能夠享受升降

機帶來的方便。  

 

文件提交人  

盧懿杏  楊學明  張國鈞  陳學鋒  楊開永  劉天正  施永泰  

 

二零一九年一月二十一日  

(秘書處於二零一九年一月二十一收到 )  


